

LA FERTÉ-ALAIS/MAISSE

## Un fastueux week-end pour la Gymnastique rythmique!



Le week-end pascal a été particulièrement faste et a surtout rapporté beaucoup de coupes et de médailles, loin d'être en chocolat, à la Gymnastique Rythmique Fertoise et Maissoise. Le club fertois et maissois avait engagé 8 équipes en division critérium et son palmarès a été particulièrement éblouissant puisqu'elles se sont toutes qualifiées pour le championnat d'Île-de-France qui aura lieu les 16 et 17 mai. 4 équipes sont médaillées d'or, avec des passages particulièrement remarquables: les DC3 toutes catégories, les DC2 minimes, les DC2 cadettes et les DC1 cadettes. Une équipe est médaillée d'argent: les DC3 benjamines. Une autre médaille de bronze: les DC1 juniors. Félicitations aux gymnastes et à leurs entraîneurs: ces beaux résultats récompensent leurs efforts pour présenter des ensembles ambitieux qui allient autant les difficultés techniques que la grâce et l'expressivité.